

Un projet se réalise:

Infoaines.ca, un portail collaboratif pour les aînés-Brockville

Êtes-vous à la recherche d'un établissement de soins de longue durée pour un parent âgé, de cours de natation pour les aînés, ou désirez-vous savoir si vous êtes admissible à une pension d'invalidité d'Anciens Combattants Canada? Si vous demeurez à Brockville, en Ontario, trouver cette information est maintenant une tâche beaucoup plus simple!

Infoaines.ca est un site Web qui regroupe, pour la première fois, de l'information et des services que les trois **paliers** de gouvernement et certains organismes communautaires fournissent à l'intention des aînés, leurs familles et leurs personnes soignantes/aidants naturels. Tous ceux-ci peuvent maintenant accéder à cette information de trois paliers de gouvernement en allant consulter soit le site Web de la Ville de Brockville, celui d'Info-aînés Canada ou celui du Secrétariat aux affaires des personnes âgées de l'Ontario.

Il s'agit d'une initiative qui a l'appui du Partenariat canadien des aînés (PCA). Pour la première fois, les aînés de Brockville ou des régions rurales environnantes peuvent consulter le site www.infoaines.ca et accéder à des renseignements locaux qui sont présentés par sujet, selon des rubriques logiques et faciles à comprendre.

De même, pour les organismes de la région de Brockville qui offrent, soit par téléphone, soit en personne, des services à l'intention des aînés, de leurs familles et de leurs personnes soignantes/aidants naturels, le site www.infoaines.ca se révélera une importante source d'information pour les aider à répondre aux questions des aînés. À titre d'exemple, on y trouve des formulaires en format imprimable et des listes à jour de personnes-ressources, qui peuvent s'avérer utiles pour solutionner des problèmes. Le site est une mine de renseignements utiles et mérite d'être exploré.

Ce projet est une belle illustration des avantages et du potentiel que présente le Partenariat canadien des aînés. Le portail des aînés de Brockville n'est qu'un début. Par l'entremise de ses membres, le Partenariat canadien des aînés s'efforce d'amener d'autres municipalités à se relier à son site.